

Communiqué de presse

La Hiroire et Barbe d'Or se refont une beauté avant la rentrée (Incidences sur la circulation)

Dans la continuité de travaux de voirie et d'aménagements déjà lancés durant l'été, la semaine du 23 août concentrera les efforts des équipes pour terminer les chantiers pour la rentrée scolaire.

Ainsi, plusieurs chantiers se dérouleront en même temps avec des incidences plus ou moins importantes en termes de circulation. Le point sur les quartiers Hiroire et Barbe d'or, les plus concernés.

Carrefour Saint-Médard / Foch

Dernière étape des travaux effectués par Grdf depuis mi-juin : le carrefour du Boulevard Saint Médard et des avenues Foch et Maréchal Juin.

Le boulevard Saint-Médard sera fermé à hauteur du carrefour durant la semaine.

La circulation est maintenue dans les 2 sens sur les boulevards Foch et Maréchal Juin.

Venant du rond-point de la Hiroire, la circulation est déviée par l'avenue Cronstad pour rejoindre le centre ville et par l'avenue du Stade pour rejoindre le quartier Barbe d'Or.

À noter que l'entreprise terminera ce chantier avec une quinzaine de jours d'avance sur le calendrier initial.

Avenue de Villeneuve

L'entreprise Laffite effectuera des travaux de réfection des voies de circulation de l'avenue de Villeneuve dans les 2 sens entre le giratoire de la Hiroire et l'avenue Jean Dupouy. Un sens de circulation sera maintenu sur une voie. L'autre sens de circulation sera dévié. Les automobilistes sont invités à suivre la signalisation.

Boulevard d'Alingsas

Des travaux de reprise des bordures termineront ce chantier après ceux effectués sur les voies de circulation. La circulation y sera donc alternée entre le rond-point de la Hiroire et le boulevard Jean Larrieu.

Avenue Eloi Ducom

Les travaux de réhabilitation du réseau d'assainissement, débutés début juillet, se poursuivront et la voie reste donc fermée à la circulation à partir du boulevard Jean Larrieu.